

## EAU ■ L'UFC Que Choisir lance une campagne nationale

# Action contre les pertes d'« o »



**PANNEAU.** Dominique Malavie, président de l'UFC Que Choisir d'Issoire, a caché symboliquement le « o » de Billiom. PHOTO OROÛ FRESAT

**Pour dénoncer les pertes d'eau potable dans les fuites de canalisations, l'UFC Que Choisir lance une action nationale qui se tient notamment dans le Puy-de-Dôme.**

À l'entrée de Billiom, une lettre manque sur le panneau d'entrée de ville depuis hier. Du vandalisme ? Non. Le « o » caché par du scotch est dû à une action symbolique menée par l'association UFC Que Choisir d'Issoire. Elle veut

sensibiliser les habitants au manque d'eau potable et plus spécifiquement aux problèmes de fuites dans les canalisations. Deux autres communes ont également vu leur « o » disparaître hier : Saint-Georges-sur-Allier et Issoire. « Dans le Puy-de-Dôme, on a 21,9 % de pertes de l'eau potable à cause des fuites. Ça représente environ les trois quarts de la consommation de la ville de Clermont-Ferrand », avance Dominique Malavie,

président de l'UFC Que Choisir d'Issoire. L'association dénonce l'insalubrité du réseau qui est composé de « 55 % de matériaux dits fragiles ». Pour pallier ces problèmes, l'UFC souhaite que les pouvoirs publics renforcent les aides de l'Agence de l'eau Loire Bretagne pour les collectivités, développent l'appui technique des départements aux plus petites communes et soient plus ambitieux sur les taux de pertes autorisés. ■